

El pasado sábado 16 de septiembre se celebró la entrega de los premios literarios organizados por la Asociación de Vecinos 'Club Excelsior', con la colaboración del Ayuntamiento de la localidad alicantina, la Fundación que lleva el nombre del poeta oriolano, la Cátedra Arzobispo Loaces de la Universidad de Alicante y la Diputación de Alicante, aparte de dos entidades bancarias.

D. Julio de España, presidente de las Cortes Valencianas, realizó, en calidad de mantenedor del acto, un discurso en el que habló del universal poeta alicantino. A continuación, se procedió a la lectura de la poesía galardonada con el XV Certamen de Poesía Juvenil 'Miguel Hernández', a cargo de su autor, el sevillano Isaac Paez Catalán, así como el Accésit de la XXXVIII Edición del Certamen Literario, otorgado al caravaqueño Miguel Sánchez Robles. El poeta oriolano Manuel Ramón Moya Bascuñana (Ramón Bascuñana) leyó su poesía, merecedora del Primer Premio y Flor Natural de la XXXVIII Edición del Certamen Literario.

El Jurado, compuesto por diversas personalidades del mundo de la Educación y de la Cultura, estuvo representado, por parte de la Fundación Cultural Miguel Hernández, por los filólogos Aitor L. Larrabide y Óscar Moreno.